

# Nuestra meta es una sociedad para todas las personas de todas las edades: Minerva Martínez

---



0



A- A A+

1 de Octubre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza llamó a generar las políticas que construyan una sociedad en donde las personas adultas mayores vivan de

manera digna y en pleno goce de sus derechos.

En el marco del Día Internacional de las Personas de Edad, la Ombudsman de Nuevo León refirió que esta conmemoración es un llamado a todas las autoridades y población civil a evaluar la efectividad de los programas dirigidos a este sector de la población y a trazar las estrategias conjuntas para dar respuesta a sus necesidades.

En la actualidad, casi 700 millones de personas son mayores de 60 años. Para 2050, las personas de 60 años o más serán 2 mil millones, esto es, más del 20% de la población mundial. Con esto en mente, está claro que es necesario prestar mayor atención a las necesidades particulares de las personas de edad y los problemas a que se enfrentan muchas de ellas.

Martínez Garza destacó que es igualmente importante la contribución esencial que la mayoría de los hombres y las mujeres de edad pueden seguir haciendo al funcionamiento de la sociedad si se cuenta con las garantías adecuadas. Los derechos humanos se hallan en la base de todos los esfuerzos en este sentido.

La titular de la CEDH llamó a fortalecer las políticas públicas que garanticen el acceso a la salud, el desarrollo social y el empleo de este sector poblacional a fin de contribuir en su inclusión en la dinámica económica y social de la población, asimismo destacó que el organismo autónomo trabaja estrechamente con los grupos de personas adultas mayores de comunidades en los municipios metropolitanos de Nuevo León a fin de promover sus derechos, fungir como enlace ante las diversas autoridades y observar el respeto a sus garantías fundamentales.